

Editorial

Saludo de la nueva presidenta

Estimados colegas:

Es un gusto para la nueva presidencia de la Asociación Colombiana de Dermatología y Cirugía Dermatológica, enviarles a través de este medio un cordial saludo, deseando que se encuentren bien en cada una de sus actividades.

Quisiera, en primer lugar, agradecerles por su apoyo y confianza en este nuevo grupo de dermatólogos que fueron elegidos por ustedes en la asamblea de septiembre para dirigir en los próximos dos años los destinos de la Asociación, reiterándoles nuestro ánimo de trabajo en las tareas planteadas, labor que nos comprometemos a hacer de manera juiciosa, ética y transparente, propendiendo siempre por el crecimiento de nuestra especialidad.

También quiero agradecerles por haber elegido a la ciudad de Armenia como sede del próximo Congreso Colombiano de Dermatología. Para la ciudad y para la región es una gran oportunidad de mostrarles su crecimiento, sus lindos paisajes y su amable gente, y esperamos organizar un evento de gran calidad como todos ustedes se lo merecen.

En esta primera comunicación oficial, quiero recordarles que Asocolderma es de todos ustedes, y que la junta requiere de la colaboración y el compromiso de las regionales, las filiales, las escuelas de Dermatología y de todos y cada uno de ustedes, dermatólogos independientes, para lograr el éxito de esta labor que nos hemos propuesto.

Estamos a su disposición para recibir sus observaciones, inquietudes y sugerencias, las cuales serán atendidas oportunamente.

Finalmente, quisiera invitarlos a todos para que nos unamos alrededor de la Asociación y, de esta forma, podamos seguir fortaleciendo la Dermatología colombiana.

Muchas gracias.

Angela Seidel Arango

Presidenta Asociación Colombiana de Dermatología y Cirugía Dermatológica